

EIN SELTENES FUNDSTÜCK KURZ VOR DER ERÖFFNUNG

## DAS MITSUBISHI MODELLAUTO MUSEUM IST ERÖFFNET

Am Samstag, 19. Januar um 12.15 Uhr, durchschnitt die 84-jährige Leidie van den Bos, Mutter von Marcel, das Flatterband mit Mitsubishi Motorsprint-Aufdruck. Sie erklärte damit das Museum für eröffnet, das die größte Mitsubishi Modellautosammlung der Welt beherbergt.

Nach vielen Gesprächen mit dem Architekten, um einen Plan zu bekommen, der auch in den japanischen Garten passt, begann im Juni 2018 der Abriss der alten Garage, um Platz für das schöne und geräumige Gebäude zu schaffen, in dem sich jetzt das Museum befindet. Es gibt nicht weniger als 17 Vitrinen, von denen jede vollständig mit Miniaturen gefüllt ist. Und es gibt noch mehr Miniaturen!



## EIN SCHATZ IM INTERNET

Sonntag, der 13. Januar, wird ein Tag sein, an den sich Marcel für den Rest seines Lebens erinnern wird. Nachdem er Pläne geschmiedet hat, irgendwohin zu gehen, beschließt er, im Internet nach interessanten Angeboten von Mitsubishi-Miniaturen zu suchen. Einige der Angebote wecken sein Interesse. Alle Angebote kamen von einer Person, die im Westen der Niederlande lebt. Also begann Marcel mit der Recherche. Er rief den Verkäufer an. Er war ein ehemaliger Mitarbeiter des Mitsubishi-Importeurs, der sich damals in der Nähe seines Hauses befand. In der Zeit, in der er dort arbeitete, sammelte er allerlei Modelle, Prospekte und Merchandise, die er nun loswerden wollte. Marcel machte ein Angebot, das angenommen wurde und er fuhr in den Westen. Als er dort ankam, überwältigte ihn die Sammlung. Es war der Traum eines jeden Sammlers - ein Glückstreffer, von dem man nur träumen kann... Nicht weniger als 170 Miniaturen, darunter einige Unikate, sowie viele Prospekte und Merchandising-Artikel zogen in Marcels Museum ein.



## VIEL INTERESSE

Nach der Eröffnung war das Interesse am Museum groß. Jung und Alt staunten. Es ist wirklich unglaublich, dass nur eine Person in der Lage ist, eine so große Sammlung zusammenzustellen! Dank des Ankaufs vom vergangenen Sonntag nähert sich die Sammlung der Zahl von 5.000 Miniaturen!

Für diejenigen, die den vorherigen Artikel nicht gelesen haben:

Auch wenn Sie das Museum besuchen möchten, müssen Sie einen Termin unter vandenbosmarcel@gmail.com vereinbaren. Wenn Sie Mitsubishi-Miniaturen, Prospekte oder Merchandise haben und dies an das Museum sbgeben möchten, können Sie Marcel unter dieser E-Mail-Adresse kontaktieren. (©HvR)